

*Le Brésil, Cuba et la Türkiye
participeront à la Foire du
tourisme du Venezuela*

Image not found or type unknown

Caracas, 1 juin (RHC) Le Brésil, Cuba et la Türkiye figurent parmi les plus de 20 pays qui participeront à la Foire internationale du tourisme du Venezuela (Fitven) 2023, prévue dans l'État de Lara en novembre, a-t-on appris aujourd'hui.

Le gouverneur de la région du nord-ouest du Venezuela, Adolfo Pereira, a déclaré à une station de radio que le bureau du maire d'Iribarren fait les ajustements nécessaires pour que Fitven soit un succès.

Il a indiqué que le centre de la foire touristique sera le monument à la Flor de Venezuela, icône de Lara et lieu où se retrouveront tous les participants et visiteurs. Pereira a garanti l'arrivée à Barquisimeto par

l'aéroport Jacinto Lara avec les routes internationales disponibles et a révélé que bientôt Copa Airlines sera disponible pour voyager depuis d'autres parties du monde vers cette région.

Le ministre vénézuélien du Tourisme, Alí Padrón, a indiqué que pour la deuxième fois et dans le cadre de Fitven, le Prix national du tourisme sera décerné, dont le nombre de catégories a augmenté cette année de sept à 20.

Il a rappelé qu'en 2022, il y avait eu 328 nominations et a noté que pour 2023, Lara se classe sixième parmi les États avec le plus grand nombre. Padrón a souligné qu'ils présenteront des prix extraordinaires, des mentions honorables et a fait l'éloge du travail des habitants de Lara dans le développement du tourisme.

La semaine dernière, Barquisimeto a accueilli le premier salon de l'agrotourisme avec la présence de 20 exposants et plus de 60 entrepreneurs, en prélude à Fitven en novembre, qui a démontré le potentiel touristique de Lara. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/324260-le-bresil-cuba-et-la-turkiye-participeront-a-la-foire-du-tourisme-du-venezuela>



Radio Habana Cuba